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Résumeé:

L’objectif d’aborder ce sujet est de fournir un cadre conceptuel qui définit et définit
les divers concepts liés aux concepts de marque et aux concepts décisionnels pour le client,
ainsi que d’identifier I’impact des facteurs liés aux consommateurs (perception de la

qualité, perception de la valeur, confiance, attachement et affinité de la marque), sur leur

IS TS

L’aspect théorique de la reconnaissance de marque a montré que, du point de vue

théorique, la décision d’acheter un client a un impact significatif.

Mots-clés : Marque, comportement du consommateur, valeur de la marque, décision
d'achat.

Summary :

The objective of addressing this topic is to provide a conceptual framework that
defines and defines the various concepts related to brand concepts and decision-making
concepts for the customer, as well as to identify the impact of consumer-related factors
(perceived quality, perceived value, trust, binding and brand affintionation), on their level

of brand loyalty.

The theoretical aspect of brand recognition has shown that, from the theoretical

standpoint, the decision to buy a customer has a significant impact.

Keywords: Brand, consumer behavior, brand value, purchasing decision.
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